

Balve - Nachschlag...

Geschrieben von: DL

Dienstag, 21. Juni 2011 um 19:33

Balve. Auch Totilas-Besitzer kennt nicht jeder...

Paul Schockemöhle (66), der meint, man müsste ihn überall kennen, wurde ausgerechnet in Balve bei den Deutschen Meisterschaften am letzten Wochenende nicht erkannt. Als er nämlich als Mitbesitzer des Millionen-Hengstes Totilas in dessen Box auf dem Schloss wollte, wurde er von der davor postierten Sicherheitsdame gehindert, denn die kannte ihn eben mal nicht. Darauf sagte Schockemöhle in seiner meist nicht gerade freundlichen Art: „Ich gehe da rein – weil ich das Pferd bezahlt habe.“